

# PELITA

## Koramil 14/Muntilan, dan LPBD Turun ke Jalan Bagikan Takjil

Rony - [MAGELANG.PELITA.WEB.ID](http://MAGELANG.PELITA.WEB.ID)

Apr 2, 2023 - 06:20



*Koramil 14/Muntilan bersama Kades dan LPBD Taman Agung Muntilan membagikan takjil bagi pengendara di lampu merah Tugu Besi*

MAGELANG - Sabtu 1 April 2023, Ramadhan penuh berkah yang telah menapaki hari ke-10, tentunya harus diisi dengan kegiatan bernuansa religi dan aksi positif lainnya yang memiliki manfaat bagi sesama.

Kali ini Koramil 14/Muntilan bersama Kepala desa dan Lembaga penanggulangan bencana daerah (LPBD) Taman Agung Muntilan membagikan takjil bagi pengendara kendaraan bermotor yang sedang berhenti di lampu merah Tugu Besi, yang berada di Jalan Pemuda Kecamatan Muntilan.

Pemberian 200 paket takjil tersebut dipimpin langsung oleh Danramil 14/Muntilan, Kapten Inf Sunarto, diikuti para Bati Staf, Babinsa, Persit Kartika Candra Kirana Ranting 15/Muntilan serta anggota Lembaga penanggulangan bencana daerah Taman Agung Muntilan dan perangkat desa setempat.



Menurut Danramil, Kegiatan bagi-bagi takjil ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat khususnya para pengguna jalan. Selain itu, dimaksudkan untuk memupuk jiwa sosial terhadap sesama serta meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa.

"Paket takjil berupa minuman dan makanan ringan serta air mineral bagi pengguna jalan yang melintas di Jl.Pemuda Muntilan mulai pukul 17.00 WIB hingga datangnya waktu berbuka," terangnya.

Masih kata Danramil, Bagi-bagi takjil dilakukan di pinggir jalan, sehingga tidak menghambat lalu lintas kendaraan. Tidak butuh waktu lama untuk membagikan 200 takjil tersebut karena bersamaan dengan jam pulang bekerja.

"Dengan bagi-bagi takjil ini kita berharap warga yang melaksanakan puasa dan dalam perjalanan bisa segera berbuka saat tiba waktunya berbuka tanpa harus tergesa-gesa sampai ke tempat tujuan," pungkas Kapten Sunarto.

Usai pembagian takjil dilanjutkan acara buka puasa bersama dan shalat maghrib berjama'ah di Makoramil 14/ Muntilan yang dihadiri sekitar 45 orang, antara lain Danramil, Anggota Koramil 14/ Muntilan, Persit Ranting 15/Muntilan, Kepala Desa Taman agung Muntilan dan anggota LPBD Muntilan.

Pen0705/Mgl